

Les prix des carburants augmenteront à Cuba à partir du 1er mars



La Havane, 28 fév (RHC) A partir du 1er mars, le prix de détail du combustible à Cuba augmentera dans un groupe de centres de services sélectionnés, ainsi que le prix de l'électricité pour les grands consommateurs, après le rétablissement des systèmes informatiques de commercialisation, affectés par un incident de cybersécurité.

Lors d'une conférence de presse, Mildrey Granadino, première vice-ministre de l'Économie et de la Planification, et les directeurs Vladimir Regueiro, des Finances et des Prix, et Vicente de la O, de l'Énergie et des Mines, ont souligné que la décision annoncée fait partie des projections du gouvernement visant à corriger les distorsions et à stimuler l'économie.

Mildrey Granadino a rappelé que le 31 janvier, il avait été nécessaire de reporter la mise à jour des prix des carburants et leur commercialisation en devises dans un réseau de centres de services sélectionnés, en raison de l'incident susmentionné et en vertu du principe selon lequel aucune action ne sera mise en œuvre tant que les conditions ne seront pas réunies, "mais nous sommes maintenant prêts à la commencer", a-t-elle déclaré.

L'augmentation des prix de détail se fera à la fois en monnaie locale et en devises étrangères, et les devises collectées serviront à reconstituer les stocks.

Il a été précisé que les nouvelles formes de gestion qui assurent le transport de passagers et de marchandises continueront d'acheter les carburants aux mêmes prix que jusqu'à présent, et qu'elles n'ont donc aucune raison de les augmenter dans le cadre de la prestation de leurs services.

Les sources ont précisé que le taux de change officiel d'un dollar équivalant à 120 pesos a été pris en considération, afin d'égaliser les prix en monnaie nationale, et que 30 centres de services ont été sélectionnés dans le pays pour la vente de carburants en devises, deux d'entre eux étant mixtes, dans les deux monnaies.

Pour sa part, Vladimir Regueiro a évoqué les distorsions qui se sont accumulées dans l'économie cubaine en raison des conditions complexes dans lesquelles elle évolue, et qui devront être résolues de manière progressive et globale.

Dans le cadre de cette mesure, tous les coûts et dépenses liés à l'acquisition, au traitement et à la commercialisation des combustibles seront désormais pris en compte, en particulier lorsque les entreprises impliquées dans l'ensemble du processus accumulent des pertes, précisément parce qu'elles ne sont pas reconnues à ce titre.

Le ministre de l'Énergie et des Mines a précisé que l'augmentation du prix du gaz liquéfié est reportée, tandis que la décision d'augmenter les tarifs de l'électricité est destinée à provoquer des économies puisqu'elle concerne plus de 217 mille consommateurs, de plus de quatre millions 100, qui en moyenne tout au long de l'année dépasse les 500 kW/h dans le mois. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348491-les-prix-des-carburants-augmenteront-a-cuba-a-partir-du-1er-mars>



Radio Habana Cuba